

Con motivo de las fiestas que se celebran en Alboraya, y cuyo programa publicamos ayer, la Compañía Valenciana pondrá hoy un tren de regreso de dicha población a Valencia a las ocho de la noche, cuando termine la procesión.

Los Seguros Mutuos (p. Figuereta, 1), no han cobrado nada a sus asegurados en 41 años (desde 1876).

Esta tarde, de seis a ocho, se celebrará concierto ordinario en los Viveros municipales, cuyas puertas se abrirán a las cuatro.

La Banda Municipal dará un concierto en la Glorieta de cinco y media a siete y media.

La CLINICA titulada RADIUM INSTITUTO HISPANO-SUIZO tendrá la consulta diaria de NUEVE a ONCE de la mañana durante los meses de julio y agosto.

Lo que nos apresuramos a poner en conocimiento del público y de la numerosa clientela del Radium Instituto, cuyo domicilio tiene la entrada por la calle de Chofreus, núm. 3.

El gobernador civil telegrafió ayer a sus colegas siguientes: al de Guadalajara, para que autorice la remesa a nuestra ciudad de 75.000 kilos de trigo; Zaragoza, 100 sacos harina; Soria, 30.000 kilos harina; y Teruel, 50.000 kilos trigo.

Ayer se verificó, y hoy continuará en esta ciudad, la postulación a beneficio de la Policlínica gratuita para enfermos pobres, que sostiene la Comisión provincial de la Cruz Roja.

Las autoridades todas de esta ciudad han hecho valiosos donativos en metálico, con destino a esta institución, y el capitán general, además, ha concedido las tres banderas de música de esta guarnición, para que acompañen a los postulantes durante los citados días. También los exploradores valencianos han ofrecido su concurso para ayudar a los camilleros en la recaudación.

De esperar es, que, dados los caritativos sentimientos del público valenciano y las simpatías con que hoy cuenta la citada Policlínica, el resultado de esta postulación sea un éxito.

CASA MIRALLES, San Fernando, 24 y 26.—Participamos a nuestras distinguidas lectoras que en esta importante casa se está preparando una gran LIQUIDACION de RETALES de sedas, lanas, algodones y de todas las confecciones sobrantes de la temporada presente, pudiendo asegurar que los precios serán de verdadera ocasión. Dicha liquidación dará principio el MIÉRCOLES PROXIMO.

El tribunal calificador de las oposiciones a la canongía vacante en esta Metropolitana, por fallecimiento del señor Cuende, ha dado cima a su misión, aprobando los ejercicios de todos los opositores y formulando la terna, que ha sido elevada al ministro de Gracia y Justicia, para que el Rey haga el nombramiento.

En la terna ocupa el primer lugar el doctor don Manuel Rubio, el segundo el doctor don Pascual Llopis y el tercero el doctor don Guillermo Hijarubia.

BALNARIO DE BETELU (Navarra).—Solicítense prospectos explicativos al administrador. Se envían gratis.

La Diputación de Lérida ha ofrecido para los próximos "Joehs Florals de Valencia", un premio, consistente en un objeto de arte, o su equivalente en metálico, a la mejor "poesía patriótica de carácter popular".

Recordamos que el plazo para la admisión de trabajos al mencionado certamen terminará a las doce del día 20 del corriente mes.

Se ha recibido ya en Palacio Arzobispal el nombramiento del vocal del tribunal de oposiciones al beneficio vacante en la Catedral, designado por el ministro de Gracia y Justicia. Es el canónigo de esta Basílica, doctor don José Vila. El delegado del señor arzobispo es el señor provisor del Arzobispado, don Miguel Payá.

Las oposiciones comenzarán en breve.

La clase médica receta el ELIXIR DOCTOR CUESTA, por sus resultados prácticos en las afecciones del estómago e intestinos. 4 pesetas frasco. Farmacia San Antonio.

Se ha publicado la convocatoria para proveer 100 plazas de aspirantes sin sueldo al cuerpo de Seguridad.

Solo serán admitidos a examen, previo reconocimiento físico, los licenciados y retirados de la Guardia civil, de Carabineros y del ejército mayores de 23 años, sin exceder de 45, los de los dos primeros, y de 40 los últimos, y no tengan antecedentes penales y alcancen una altura mínima de 1,67 metros.

Las solicitudes se presentarán en la Dirección general hasta el 30 del actual.

Los exámenes se verificarán en Madrid, y se contraerán a prueba de lectura, escritura y conocimiento de los vigentes Reglamentos del cuerpo de Seguridad.

A las diez y media de la mañana se celebrará hoy en el Paraninfo de la Universidad el reparto de premios del concurso infantil de lectura valenciana, organizado por la Juventud Valencianista.

El programa para dicho acto es artístico e interesante.

Motors a gas, construcción sólida; economía en combustible, funcionamiento garantizado. Primitiva Valenciana, Játiva, A.

En el definitorio celebrado por los Tercerios Capuchinos, en el convento de San Nicolás de Bari (Teruel), bajo la presidencia del obispo de Segorbe fray Luis Amigo, han sido designados, entre otros cargos: Director del Reformatorio de Santa Rita (Carabanchel de Abajo), Madrid, el Padre fray Bernardino María de Alacuz; director de la fundación Calcedio, Padre Carlos María de Guart de les Vallis; director del convento de San Nicolás de Bari (Teruel), Padre Juan de Dios de Ayo; director del Reformatorio de San Hermenegildo, Dos Hermanas (Sevilla), Padre Luis de Villed; superior de la Colonia de San José (Godelia), Padre Javier María de Valencia; maestro de novicios, Padre Manuel María de Alchali; y superior del convento de Monte Sión (Torrente), Padre Antonio María de Masamagrell.

También han celebrado Capítulo los Padres Capuchinos de esta provincia, eligiendo Provincial al Padre Estanislao de Reus, y presidente de la residencia de esta ciudad, al Padre Laureano de Masamagrell.

Urberruaga de Ubiña Marquina (Vizcaya).—Agua azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídate Memoria y guías. Se remiten gratis.—Servicio de automóviles desde la estación de Deva.

La Palma de Mallorca comunican lo siguiente: "La Isla Marítima anuncia que en adelante no admitirá pasaje para la isla Cabrera, mientras no se exhiba una autorización del gobierno militar, para poder desembarcar en la citada isla."

El gobernador civil ha recibido las oportunas órdenes, trasladando a Guipúzcoa al jefe de Vigilancia don Pedro Coll Górrardona, y nombrando para sustituirle a don Francisco Molins Gazmendi, jefe de Vigilancia de Sevilla, que actualmente presta servicio en Madrid, como agregado.

Primer preparado español premiado con medalla de oro. Extracto Malta del doctor Greus. Reconstituyente tónico-nutritivo y digestivo. Farmacia plaza Santa Catalina, frente a la calle de Zaragoza. Frasco grande, 350 pesetas; pequeño, 2 pesetas.

Don Ignacio Barján Grases ha presentado en este gobierno civil plano y Memoria solicitando cruzar la vía férrea de Valencia-Tarragona en los kilómetros 34540 al 35780, por una tubería metálica de conducción de aguas para el riego.

En el correo de Barcelona salió anoche para la Ciudad Condal nuestro amigo el corredor colegiado don Daniel Martínez Alonso.

Arados de verdadera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan de Villarrasa, número 2.

Esta noche se celebrará en el Circolo Democrático del Cabañal una velada artística musical, en la que tomarán parte varios elementos, entre ellos las señoritas Mercedes Soler, Aurora Ferrandis y Conchita Miró; la notable pianista señorita Emilia Tortajada y los distinguidos jóvenes Enrique García Cabañes y Julio Ferrer.

El señor capitán general ha dispuesto que desde ayer, y hasta nueva orden, en los cuarteles se dé el toque de silencio para la siesta, a la una de la tarde, y el de diana a las cinco de la mañana.

El señor capitán general ha concedido un piquete de una brigada y 16 hombres del regimiento de Olumba para la procesión de Nuestra Señora del Rosario, que saldrá hoy de la iglesia parroquial de Marchalenes.

Ayer fueron suspendidos los señalamientos que, por distintas causas, había contra Juan Duval Benet, Antonio Segarra Ferrer, José Pérez Vila y Vicente Martínez Cerveró, a los que habían de exculpar los letrados don Juan Tormo, don Ricardo Semper, don Emilio Boix y don Francisco de P. Carchano.

La distinguida señorita Josefina Tudela y Morera de la Vall, discípula de don Juan Cortés, ha terminado su carrera de profesora de piano, con brillantes y merecidas notas.

En todos los cursos ha obtenido sobresalientes y premios, y últimamente, y en reñidas oposiciones, otro premio.

A su familia, a su profesor, y a la señorita Tudela, felicitamos efusivamente.

Por el rectorado se han expedido títulos de bachiller a favor de don Domingo Espinós Gisbert y don Francisco González García.

Desde mañana hasta el día 18 del corriente, y horas de 10 a 4, estará abierto el pago de los haberes del segundo trimestre del año actual a los señores maestros jubilados y pensionistas que los tienen consignados en esta provincia.

La Exposición de la Juventud Artística Valenciana será un gran éxito, pues las obras que están en camino, y las ya recibidas, son dignas de la fama de sus autores.

Recordamos a los señores expositores asociados que mañana, a las doce de la noche, terminará el plazo de admisión de obras. Mañana serán fijados los artísticos carteles anunciadores de la Exposición, obra del señor Pajarón.

La Real Sociedad Tiro de Pichón celebrará esta tarde la primera de las tiradas extraordinarias anunciadas, con arreglo al siguiente programa: A las cuatro, tiro de prueba; a las cinco, premio de la Sociedad, y a las seis, premios señoritas.

De seis a nueve, matinee por el sexteto Monzonis.

En el concurso hípico que se ha de celebrar en la próxima feria, se han organizado dos pruebas, una compuesta de pareja de amazona y jinete, y otra para aficionados que no hayan tomado parte en ningún concurso.

CRÓNICA RELIGIOSA. SANTOS DE HOY.—El Santo Ángel Custodio del reino de Valencia; Santa Isabel, reina de Portugal, viuda; y Santa Virginia, mártir.—El día y la misa son de la Doctrina sexta de puntos de Penitencia, con el nombre, color verde y conmemoración de Santa Isabel.

SANTOS DE MAÑANA.—San Ciriaco, obispo y mártir; y San Zenón, soldado mártir.—El oficio y la misa son de la feria, con rito semi-solemne y color verde.

CUARENTA HORAS.—Continúan en el convento de los PP. Carmelitas. Se descubre a las seis de la mañana, y se reanuda a las siete y media de la tarde.

CORTE DE MARÍA.—Nuestra Señora de la Concepción, en la iglesia de las monjas de la Puridad (Feviglas).

La Congregación del Magisterio Valenciano celebrará ejercicios espirituales en la Casa de la Purísima, Alacant, del 16 del corriente por la tarde al 22 por la mañana. Los dirigirá el P. Juan M. Solá, S. J.

Cultos para hoy. En las Escuelas Pías, para la Esclavitud del Patriarca San José, a las diez y media de la tarde, el ejercicio mensual con exposición y sermón.

En la Encarnación, para la V. O. F. del Carmelo, a las cinco de la tarde, el ejercicio con exposición y sermón.

En la Santa María del Grao, todos los días, a las seis y media de la tarde, ejercicio de novenario a Nuestra Señora del Carmen, con sermón por el ilustre orador escarado don Vicente Marchand.

En Santa Ursula, a las diez y media, misa solemne con orquesta en honor del Beato Gaspar Bono, con exposición y sermón por el reverendo P. Arturo Guerau, de las Escuelas Pías de Utiel.

Cultos para mañana. En el Pilar, Santa Cruz, Carmelitas, Santo Tomás y Encarnación, continúan los ejercicios del mes a Nuestra Señora del Carmen.

En la Sangre, misa de Comunión a las siete y media y ejercicio del mes que se consagra a la Purísima Sangre del Señor.

En los Camalós, a las ocho, misa rezada con órgano y ejercicio cuarto del novenario al fundador, terminando con los gozos y adoración de la sagrada reliquia.

En los PP. Carmelitas, a las seis de la tarde, ejercicio tercero del novenario a la Reina del Carmelo, terminando con la solemne reserva como último día de Cuarenta Horas.

Noticias teatrales. OLYMPIA.—PALACIO DEL CINEMATOGRAFO.—Hoy domingo, con dos grandes funciones, a las cinco tarde y nueve noche, se despide la notable compañía de José Llorca y finaliza la temporada en este salón. El programa de ambas funciones está formado por los cuatro primeros episodios de EL SECRETO DEL SUBMARINO y la divertidísima comedia en tres actos, ¡Alégrate, papaito!...

Queda aplazada la proyección de los episodios siguientes de la grandiosa serie EL SECRETO DEL SUBMARINO, hasta la segunda decena del próximo septenario, en que se inaugurará la temporada de invierno con grandes sorpresas que se reservan al público, tanto en lo que afecta a la sala, cuanto al espectáculo.

El cinturón eléctrico y otra cura notable. Un teniente del Ejército agradecido. "Sr. Director del Instituto Electro-Técnico. Rambla del Centro, 12, prel. Barcelona. Muy señor mío: Tengo el honor de participarle que a consecuencia de una anemia extensa producida por unas fiebres palúdicas, que adquirí en África, me encontraba tan débil que no podía dedicarme a ejercerlo alguno, mental ni corporal. Durante unos meses consecutivos he usado el CINTURÓN ELÉCTRICO GALVANI, y su resultado ha sido tan maravilloso, que hoy puedo desempeñar todo el servicio de mi empleo en la penosa vida de campaña, hasta tal extremo, que resisto todas las inclemencias del tiempo, habiendo efectuado también marchas de resistencia a pie y paños militares en terreno accidentado.

Lo que me complazco en comunicarle para su satisfacción, autorizándole para que de esta carta haga el uso que a su gusto. Queda muy agradecido su afmo. s. s. q. b. s. m.

José Ortega Bañón. Ejército de operaciones de África, primer teniente de la quinta compañía del primer batallón de infantería del Serral, número 69, Centa."

Ante esta prueba evidente de la bondad de nuestro aparato, solo nos resta decir a los que sufren del sistema nervioso, neurasténicos, debilidad genital, debilidad cerebral, parálisis, gotas, reumáticos, enfermos del estómago e intestinos, dolor de riñones, los que tienen dificultad en conciliar el sueño, que se levantan más cansados que al acostarse; enfermos crónicos en general, cansados de tomar drogas sin ningún resultado: el CINTURÓN ELÉCTRICO GALVANI es vuestra acorá de salvación, pues él eleva y mejora la salud, que es la vida, volviendo a ser hombres sanos y fuertes, llenos de vigor y felicidad. Así, pues, no dejen de visitar al delegado del Instituto Electro-Técnico, de Barcelona, que estará en Valencia los días 9, 10 y 11 de julio actual, hospediándose en el Hotel Reina Victoria, para la venta de tan importante aparato curativo.

CRÓNICA DE SUCEOS. LOS INTOXICADOS.—Los enfermos intoxicados siguen mejorando. Ayer pudieron prestar amplia declaración ante el juzgado.

El juez señor Puzoseta prosigue con gran diligencia las actuaciones y remitió ayer al cadáver de la víctima al doctor Poset, para su análisis, las vísceras tomadas por los médicos forenses del cadáver de la desgraciada señora muerta a consecuencia del envenenamiento.

SOBRE UN ROBO.—La Guardia civil de Paterna, que practica activas gestiones por descubrir a los autores del escandaloso robo de que fué víctima recientemente en el camino de Palma don Leopoldo Cervera, sucesor del que dirigió el molino llamado de Catalá, un revolver, sin disparar, y huellas de haber estado acostado un hombre, en aquellas inmediaciones.

UN TIMO.—El dueño de los almacenes "El Cid" fué ayer víctima de un timo.

Don Crescencio Hernández dió cuenta al juzgado de guardia que hace unos días se presentó en su establecimiento de sastrería un individuo joven, bien vestido, y se hizo tomar medida para un traje. Al poco tiempo el traje quedó concluido y el cliente, que dijo llamarse Arturo Herrero, pagó su importe.

Añada el señor Hernández que ayer entró nuevamente en el tienda el cliente citado, y después de elegir dos piezas de tela y comprar una cantidad de paños, dijo que le importaba 250 pesetas, le dio el dinero y al rato envió un dependiente con la factura al Hotel Oriente, previniéndole que debería llevar también 250 pesetas, y de este modo le pagaría con un billete de 500 pesetas que tenía que cambiar. En efecto, media hora después el dependiente José Igual se presentaba en el Hotel Oriente portando por el señor Herrero. Recibido por éste, le entregó la factura y las 250 pesetas y se llevó el billete de 500 que le había dado el cliente.

El señor Herrero le invitó a esperar un instante en lo que parecía recibimiento y marchó a su cuarto para recoger las 500 pesetas. Al cabo de una larga espera, el dependiente preguntó acerca del paradero del señor Herrero. Este había desaparecido con las 250 pesetas.

El juzgado instruyó diligencias.

AMENAZAS.—José María Soldevilla Cabanes, de 22 años, deseando reanudar sus relaciones con Carmen Jaime, le hizo ayer para que le aceptara nuevamente como novio, y como la chica se negara, el galán, después de recibirle algunas prendas de ropa que tenía Carmen en su poder, la amenazó de muerte a ella y a su padre.

El juzgado intervino en el asunto.

De la Región. LA YESA. Ha sido presentada una denuncia contra la vecina María García Alepez, de 30 años, por presentar señales de extranjería, según observación facultativa, un niño que ha dado a luz recientemente.

MURO. Al cruzar el paso a nivel en el kilómetro 29 de la línea de Villena, ha sido arrollado un carruaje en el que iba guiando al propietario don José Beltrán Beltrán, que resultó con graves lesiones.

El coche quedó destruido y la caballería lesionada.

APOLLO PALACIO DEL CINE. HOY DOMINGO. 5ª y 6ª series de la sensacional película La tigresa de Montmartre. El genial artista Ernesto Foliers. Imitador de estrellas de variedades. Único en su clase. Sesión continua de 6 tarde a 12:30 noche. 50 céntimos preferencia. General, 20 céntimos. FOLIER actuará a las 5 y 7:45 tarde y 11:30 noche.

OLYMPIA PALACIO DEL CINEMATOGRAFO. HOY DOMINGO. Despedida de la compañía y fin de la temporada. Dos grandes funciones a las cinco tarde y nueve noche. PROGRAMA PARA AMBAS. 1, 2, 3 y 4 episodios de EL SECRETO DEL SUBMARINO. Lo mejor en series. Y la deliciosa comedia en 3 actos ¡Alégrate, papaito...! Por la compañía de JOSE LLORCA. Estupendo éxito de risa. Bufaca, 0'75; General, 0'20.

Plaza de Toros. Grandioso éxito de la compañía internacional de circo. Ocho grandes atracciones -- A LAS 10 EN PUNTO.

Diario de avisos. COMPANIA VALENCIANA DE VAPORES CORREOS DE AFRICA.—Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Compañía, se convoca a los señores accionistas de la misma, para la junta general anual ordinaria que se celebrará el día 23 de los corrientes, a las diez horas de la mañana, en su domicilio social, sito en el Grao, inuelle de Poniente, letra A, para la aprobación del balance del ejercicio cuarto, distribución de beneficios y las proposiciones que puedan presentarse con arreglo a los Estatutos, cuyos documentos podrán ser examinados por los señores accionistas que tengan depositadas o depositen sus acciones, lo cual podrán efectuar todos los días laborables comprendidos entre el 11 y el 18 de los corrientes, ambos inclusive, de diez a doce de la mañana, en el referido domicilio social.

Para asuntos que los interesen, se servirán presentarse de 9 a 13, en el sexto depósito de reserva de Caballeros, sito en el cuartel del Refugio, calle del Hospital, los siguientes individuos: Francisco San Juan López, Enrique Gilabert Pérez, Salvador Safont Gochi, Ramón Viana Rita, Fernando Camarero Castellano, Salvador Belloch Genoves, Francisco Herrero Perelló, Vicente Silvestre Sanz, Luis Antoni Blasco, Angel Gran López, Luis Escobar López, Francisco Quiñes Seguí, José María Leiva de Rus, Fernando González Martínez, Isidro Paterna Guillén, Francisco Platillo Castelló, Emilio Beltrán Badenas, José Royo Jiménez, Julio Romero Poma, Timoteo López Cebrán, José Sánchez Caparrós, Cruz Corzo Marqués, Miguel Pérez Falomir, José David Páez Alcázar, José Garcés Vicent, José Arbós Arbós, Miguel Cortés Belarzo, José Valero Juan, Manuel Díaz Villanova, Rufino González Barberán, Salvador Gimart Puga, José Adrián Anglés Vilanova, Ramón Soldado Dolz, Tomás Almenar Asensio, José Lucas Andreu, Antonio Gómez Lizón, José Bonet Vicent y Ramón Real Lluich.

Despachos detenidos en la Central de Teléfonos. Abascal.—Bynne.—Dirección Siderusma.—José Payá, Niños San Vicente.—Antonio Aroca, chaffán a Gran-Vía y Colón.

Patelínica de la Cruz Roja. Diariamente consulta gratuita de las especialidades siguientes: ojos, nariz, oído, garganta, dientes, pecho y corazón, estómago e intestinos, enfermedades de la mujer y niños, secretes y de la piel, nervios, Medicina y Cirugía general.

Gobernador Viejo, núm. 13, bajo. Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 6. Distrito del Mar. Nacimientos: Varones, 4.—Hembras, 1. Defunciones: Domingo Flor Domingo, de 46 años, Liria, 10, de tuberculosis pulmonar.

Distrito del Mercado. Nacimientos: Varones, 2.—Hembras, 2. Defunciones: Carmen Tamart Nacher, de 45 meses, Utiel, de Euzar, trasé 14, de apoplejía cerebral.—Juan Bautista Garrigues Corcher, de tres días, Huerta, 1, de persistencia del agnero de bota.

Distrito de San Vicente. Nacimientos: Varones, 0.—Hembras, 2. Defunciones: Peregrina Guerrero Cusi, de 60 años, Peris, 7, de neumonía.—Agustín Vairo García, de 60 años, Hospital, 4, de nefritis crónica.—José Barraqut González, de siete años, Botatón, 1, de tuberculosis pulmonar.—Ramón Llorca Bidal, de 35 años, Pilar, 28, de lepra.—Angela Sol Roig, de un mes, Hospital provincial, de insuficiente desarrollo orgánico.—Pascual Salvador Peñarrocha, de 59 años, Hospital provincial, de difteria.—Vicente Santonja Masía, de 23 años, Hospital provincial, de anemia.—Salvador Juan Pérez, de 83 años, Seguíola, 3, de endocarditis.

Distrito de Serranos. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3. Defunciones: Joaquín Casaña Ferrandis, de siete años, San Pío V, 12, de meningitis.—José Luque Pasan, de 16 años, camino de Barcelona, 13, de tuberculosis pulmonar.—José Corral, de 25 años, Jardines, 4, de tumor cerebral.

Total: Matrimonios, 0.—Nacimientos, 12.—Defunciones, 14. Distrito del Mar. Matrimonio: Miguel Mira con Isabel Mateo. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 1.

EL SEÑOR D. Juan Francisco Romero Postigo. en cumplimiento del segundo mes de su fallecimiento. R. I. F. Sus hijos, hijos políticos, nietos, nietos políticos y demás parientes, agradecerán a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Los Excmos. E. limos. Sres. Nuncios de Su Santidad, C. de la Orden Príncipe de las Españas, Arzobispo de Valencia, Obispo auxiliar de Toledo, Obispos de Segorbe y Barcelona, se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

BENASAL (Provincia de Castellón) HOTEL EN-SEGURES. Aguas sin rival para combatir el mal de piedra, el catarro, la gota, reumatismo, enfermedades del estómago e intestinos, Catearías de curaciones completas. Estación veraniega privilegiada. Famosa administración. Excepcional hotel. Pabellones independientes económicos. Chufes completa casita independiente, matas con todo el confort necesario. Temporada: 1.º de mayo al 31.º de octubre.—Informará, B. Rodríguez, dueño de los establecimientos. ITINERARIOS.—Salida de Valencia: En el tren mixto de las 9 y 1/2 de Barcelona, en el de las cuatro de la mañana, que saldrá de Valencia a las 10 y 1/2 de Barcelona, en el de las cuatro de la mañana de la estación de Alcañiz de Chert, y saldrá a las tres y media de puesto. El precio del pasaje desde Alcañiz de Chert hasta el pie del Hotel "En-Segures", con derecho a diez kilogramos de equipaje, son 7 pesetas; hasta Benasal, 6 pesetas.

CARBONES MINERALES. Minas propias. Grandes existencias. Doble cribado - Cribado - Grancilla. FEDERICO VAÑO, Nave, 3, Valencia.—Teléfono núm. 566.

Defunciones: Vicente Monserrat Besalduch, de 46 años, Tormo de San Cristóbal... de intoxicación por ingestión gástrica. Distrito del Mercado. Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 3. Defunciones: Ninguna. Distrito de San Vicente. Matrimonios: Vicente Montornes con Isabel Castelló. Defunciones: Varones, 4.—Hembras, 0. Nacimientos: Cosme Pérez Servés, de 54 años, Manicomio provincial, de paratuberculosis pulmonar.—Enrique Ros Aguilar, de 25 años, Hospital provincial, de tuberculosis pulmonar.—María Sanjuan Barberá, de un año, Hospital provincial, de garrotillo.—María Llopis Navarro, de 58 años, Hospital provincial, de encefalitis crónica.—Josefa Cebolla Juan, de seis meses, Cervantes, 4, de fiebre de Malta.—Angela Cuadran Morro, de 10 meses, Quedado, 40, de celantania.—Felicja García Zahonero, de 56 años, Carretera Escorial, 1, de entasis crónica.

Distrito de Serranos. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 2. Defunciones: Julián Scent Peris, de seis meses, Sagunto, de meningitis. Total: Matrimonios, 3; nacimientos, 15; y defunciones, 10.

Salidos. El vapor español Ciérvana, de la Compañía Sevillana, para Barcelona y escalas, con cargo general. El vapor español Antona, de la Compañía Transmediterránea, para Certe, con 4.000 libras y vino. El vapor español Cabo Ojejo, de los señores Hijos de Nogués, para Bilbao y escalas, con cargo general. El vapor español Macarona, de la línea de M. Lara, con 1.450 cascos de vino y 180 barriles de aceite. El vapor español Clafno, de la línea de Muñoz y Dasi, para Málaga, en lastre. El vapor Teresa Fabregas, de los señores Dubutis y Carst, para Certe y escalas, con 800 bocoyes vino. El vapor español S. Giner, de la Compañía Transmediterránea, para Alicante, en lastre.

VELEROS. El laud San Juan, para Certe, con vino. El laud Virgen del Castillo, para Cullera, en lastre. El laud San Vicente, para Barcelona, con cargo general. El laud San Jaime, para Barcelona, en tierra. El laud Pascual Nacher, para Agde, en vino. El laud Virgen de los Desamparados, para Certe, con cebollas. El laud San Miguel, para Certe, con cargo general. La goleta Carlo Andrea, para Barcelona, con cargo general de tránsito. A LA CARGA. El vapor francés Menhir, de don Juan Bautista López, para Certe. El vapor Caballero, de la Compañía Transmediterránea, para Barcelona. DESCARGANDO. El vapor Umbe Mendi, trigo. VELEROS. El pallebot Alicante, madera. El brick-barca Julio Olive, nitrato de sosa. La goleta Dora, duelas. La goleta Bettina, mármol.

Recaudación de la Aduana. 7 de julio de 1917. Arancel, 204.397 pesetas; recargo transitorio, 1.266'15; transportes, 4; almacenajes, 184. Nuestras frutas en el extranjero. Liverpool. A la venta 4.600 cajas. La naranja.—Ofrecidos restos: los primeros han subido 2 céntimos. La cebolla.—Las 4s, de 25 a 26; las 5s, de 31. El vapor Menapián retenido. Londres. A la venta restos del cargo del vapor Cadizshire. La naranja.—En primera y segunda condición: Las 420 ordinarias, de 12 a 18; las 714 y 1.064 largas, de 16 a 22. Liverpool. Ofrecidos restos del Scindia y del Astorian. La naranja.—Mayoría en cuarta y quinta condición: Las 420 ordinarias, de 45 a 25; las 714 largas de 23 a 33. La cebolla.—Las 4s, de 25 a 26; las 5s, de 30 a 31.

Espectáculos. TEATRO RUZAFÁ.—Sesión continua de cinematógrafo, de 3:30 tarde a 12:30 noche. Ultis. OLYMPIA.—A las 6 de la tarde y a las 10 de la noche.—1.º, 2.º, 3.º y 4.º episodios de El secreto del submarino.—La comedia ¡Alégrate papaito!

Sección Comercial. Las subsistencias. La cotización oficial de las subsistencias en esta ciudad fue ayer la siguiente: Trigos: De 40 a 42 pesetas los 100 kilos. Harinas: 48, 52, 53 y 54. Alubas: De 70 a 75. Al detall: Plinet, a 0'80 el kilo; Barco de Avila, a 0'90. Patatas al por mayor: Nuevas, a 9 pesetas los 100 kilos. Arroz: Continúa sin cotización. Gandules en canal: Valencia, a 2'25 pesetas kilo; lanar, a 2'20, y cerda, a 2'20. Carne al detall en carnicerías: Vacuno: Filete, a 5 pesetas kilo; carne rimaneso, de primera, a 3'20; de segunda, a 2'80, y de tercera, a 2; con hueso, de primos, a 2, y de segunda, a 1; hueso, a 0'50. Certero: Chuletas, a 2'80; pechuga, espalda y gorriollo, a 2'40; brazuelo, pecho y cuello, a 2. Muecho cabrito: Todo a 2. Cebrito: De 2 a 2'40. Cordero: Lomo, a 4'20; magro, a 3'20; tocino fresco, a 2'60; idem salado, costillas y manecitas, a 2'80.

BUQUES ENTRADOS. El vapor español Antona, de los señores Ferrer y Hermanos, procedente de Certe, con bocoyes vacíos. El vapor español Ciérvana, de la Compañía Sevillana, procedente de Sevilla y escalas, con cargo general de tránsito. El vapor español Cabo Ojejo, de los señores Hijos de Nogués, procedente de Barcelona, con cargo general. El vapor francés Menhir, de don Juan Bautista López y Compañía, procedente de Certe, con bocoyes vacíos. El vapor español S. Giner, de la Compañía Transmediterránea, procedente de Certe, con bocoyes vacíos. VELEROS. El laud Francisco, de Agde, en lastre. El laud Virgen del Castillo, de Certe, en lastre. La goleta Bettina, de Carrara, con mármol. El laud Virgen de los Angeles, de Certe, en lastre. El laud Virgen del Castillo, de Agde, en lastre. El laud Enrich George, de Certe, en lastre. La goleta Marcelina, de Barcelona, con cargo general.

Movimiento bursátil. Cotización de Cables de Corrientes de esta plaza, correspondiente al día 7 de julio de 1917: CAMBIOS EXTRANJEROS. París. Vista Cheque de banco, 450. 8 días vista: Comerci, 2'90 a 3'50. Londres. Vista Cheque de banco, 84'40. 8 días vista: Comerci, 1'90 a 2'10. Del Crédit Lyonnais. Madrid 7 de jul 17. 4 por 100 interior, 72-10. Amortizable 4, 72-00. Amortizable 5, 91-00. Banco de España, 487-50. Arroz: Tabaco, 272-50. Francos, 242-50. Libras, 111-11. Servicio particular. Fin de mes. Barcelona 7. Bolsa. 4 por 100 interior, 72-20. 4 por 100 exterior, 72-10. Comerci, 59-12. Acciones F. C. Alcañiz, 60-70. Acciones F. C. Andorra, 58-75. Acciones F. C. Orense, 49-80. Francos, 74-20. Libras, 20-34. Madrid 7. Francos, 74-20. Libras, 20-34.

El país de los Faraones. Recuerdos e impresiones de un viaje a Egipto por LÁZARO FLORO. De venta en las librerías y en la Administración de este periódico.—PRECIO: 100 PESETAS. Movimiento bursátil. Cotización de Cables de Corrientes de esta plaza, correspondiente al día 7 de julio de 1917: CAMBIOS EXTRANJEROS. París. Vista Cheque de banco, 450. 8 días vista: Comerci, 2'90 a 3'50. Londres. Vista Cheque de banco, 84'40. 8 días vista: Comerci, 1'90 a 2'10. Del Crédit Lyonnais. Madrid 7 de jul 17. 4 por 100 interior, 72-10. Amortizable 4, 72-00. Amortizable 5, 91-00. Banco de España, 487-50. Arroz: Tabaco, 272-50. Francos, 242-50. Libras, 111-11. Servicio particular. Fin de mes. Barcelona 7. Bolsa. 4 por 100 interior, 72-20. 4 por 100 exterior, 72-10. Comerci, 59-12. Acciones F. C. Alcañiz, 60-70. Acciones F. C. Andorra, 58-75. Acciones F. C. Orense, 49-80. Francos, 74-20. Libras, 20-34. Madrid 7. Francos, 74-20. Libras,

Telegramas, Telefonemas y Radiogramas

De Instrucción pública

Madrid 7, a las 7:30 tarde.
La Gaceta publica el reglamento de Instrucción pública modificando en la parte que hace referencia a ingreso, asenso, traslado y separación de los funcionarios del mismo.

El señor Andrade ha sido admitido a la sanción del Rey un decreto, incluyendo en la plantilla del ministerio de Instrucción pública el cargo de oficial mayor, que antes era de turno libre. Como el número 1 ha renunciado, ocupará el cargo el número 2 en el escalafón.

HABLAN DO CON EL PRESIDENTE

Madrid 7, a las 7:40 tarde.
El señor Dato nos recibió, como de costumbre, en la presidencia. Nos dijo: "Después de la hora de costumbre con Su Majestad, Los Reyes marcharán a La Granja la semana próxima. Del 21 al 24 del actual mes irán a San Sebastián, y luego se trasladarán a Santander. Como ministro de jornada, irá el marqués de Lema."
Le preguntamos los periodistas cuando se levantarán la suspensión de las garantías constitucionales, y contestó que aún tardará algún tiempo. En sus palabras pudimos entrever que la suspensión durará lo que dure la guerra.

También dijo el señor Dato: "Después de la censura ocasionada por las menores molestias posibles, he dado nuevas órdenes para que así se haga."

Respecto al propósito que se atribuye al gobierno de disolver las Cortes, pueden ustedes asegurar que no hay nada de esto. Nos atenemos a la declaración que hicimos al tomar posesión del gobierno; esto es, que deseamos tener a las Cortes de reserva, por si hubiera necesidad, en un momento dado, de consultarlas.

Ya saben ustedes cuántos rumores y cuántos absurdos han venido circulando, encargándose la realidad de ir desmintiéndolos."

El ministerio de Comunicaciones

Madrid 7, a las 7:50 tarde.
Varias Cámaras de Comercio, Agrícolas e Industriales, han dirigido un Mensaje al Rey, pidiéndole la reorganización del servicio de Comunicaciones y la creación de un ministerio encargado del mismo.

El 7 de Julio

Madrid 7, a las ocho noche.
Con motivo de ser hoy la festividad del 7 de julio, los milicianos nacionales oyeron misa en la iglesia de San Francisco el Grande.
Después desfilaron, formados, por debajo del arco conmemorativo erigido en la calle del 7 de Julio.

De Fomento

Madrid 7, a las 8:10 noche.
El señor vizconde de Eza manifestó que había recibido la visita de una comisión de la Cámara de Comercio de Madrid, que le pidió dote algunas reformas.
Tiene el ministro de Fomento casi ultimado el proyecto de crédito agrícola. Sobre este punto conferenciará con el ministro de Hacienda, y luego lo llevará a la aprobación del Consejo.
No se propone aumentar las plazas de ayudantes de montes.

Los parlamentarios catalanes y el gobierno

Madrid 7, a las 8:20 noche.
A las cuatro de la tarde visitaron al presidente del Consejo de ministros, en su despacho oficial, los señores Abadal, Giner de los Ríos y marqués de Mariano, para hacerle entrega de las conclusiones acordadas en la Asamblea de parlamentarios catalanes, celebrada anteayer.
La entrevista duró una hora.
Al salir dijeron el señor Abadal a los periodistas:

"Dimos al presidente una copia de las conclusiones adoptadas en la Asamblea haciéndole a continuación una ampliación de las mismas."

El señor Dato nos contestó que el gobierno no había deliberado sobre el particular, que daría cuenta de las peticiones al Consejo de ministros, y que lo que se acordara lo comunicaría inmediatamente. Desde luego no podía anticipar su opinión.
Los comisionados expusieron al presidente que no se trata de una Convención ni de una reunión legal, y que el único deseo de los representantes en Cortes de Cataluña era preocuparse de los asuntos de interés vital para el país, sin constituir la reunión de una Asamblea unas Cortes facticias, sino la deliberación de cosas que afectan al bien público, cuyos derechos no pueden negarse.

Anticipamos que, según la contestación del gobierno, se celebrará o no la reunión de senadores y diputados el día 10 del actual, porque es muy urgente acudir a una solución; ya que la corriente de opinión es muy impetuosa.

El señor Dato nos manifestó que no proyectaba la disolución de Cortes.
Pensábamos regresar esta noche a Barcelona. Marcharemos mañana por la tarde.

DE BARCELONA

Barcelona 7, a las 8:30 noche.
Varias noticias
Esta noche marchó a Madrid, llamado urgentemente por el gobierno, el general Marina.
Se celebró hoy la sexta y última sesión de la Sesión Municipal.
El profesor de la Escuela de Funcionarios, señor Sanz y Burgos, habló extensamente sobre los recursos de alzada.

El diputado Marcelino Domingo habló sobre el reparto vecinal.
Luego disertó el señor Cambó sobre la vida municipal en España. Abogó por la libertad y la autonomía de los Municipios.
"Jamás creí en que el Estado pudiera remediar los males que agobian a los Ayuntamientos."

Vosotros, representantes de las Corporaciones municipales, no os dejéis engañar por las palabras falaces del Estado.
Se habla de Cortes constituyentes, y las juzgo necesarias, pues hay que modificar cosas fundamentales, como el Senado.
Los momentos no pueden ser más trascendentales. No perdamos tiempo, y prepárense los Municipios a dejar oír su voz."

Terminado el discurso del señor Cambó, se aprobaron las conclusiones, que son muy extensas.
El alcalde de Barcelona pronunció un discurso, diciendo que se acercan alires de renovación, y que la santa hermandad de los Municipios será la libertad y la vida de España.
Los representantes de los Municipios han nombrado en el Tibidabo, y esta noche asistirán a un festival artístico en el Palacio de la Música Catalana.

Los patronos del ramo de agua han concedido algunas mejoras, que fueron aceptadas por los representantes de los obreros, pero éstos, ahora se niegan a aceptarlas.
A pesar de ello, las fábricas abrirán el lunes sus puertas.
Esta noche marchan a visitar el frente francés-inglés-belga 17 catedráticos y médicos, presididos por el doctor Martínez Salazar.

El subsecretario de Instrucción pública, señor Dalmier, y demás comisionados, visitan hoy Sitges.
Esta noche será obsequiado por los artistas catalanes, con un banquete en el Tibidabo.

El diputado Marcelino Domingo habló sobre el reparto vecinal.
Luego disertó el señor Cambó sobre la vida municipal en España. Abogó por la libertad y la autonomía de los Municipios.
"Jamás creí en que el Estado pudiera remediar los males que agobian a los Ayuntamientos."

Vosotros, representantes de las Corporaciones municipales, no os dejéis engañar por las palabras falaces del Estado.
Se habla de Cortes constituyentes, y las juzgo necesarias, pues hay que modificar cosas fundamentales, como el Senado.
Los momentos no pueden ser más trascendentales. No perdamos tiempo, y prepárense los Municipios a dejar oír su voz."

Terminado el discurso del señor Cambó, se aprobaron las conclusiones, que son muy extensas.
El alcalde de Barcelona pronunció un discurso, diciendo que se acercan alires de renovación, y que la santa hermandad de los Municipios será la libertad y la vida de España.
Los representantes de los Municipios han nombrado en el Tibidabo, y esta noche asistirán a un festival artístico en el Palacio de la Música Catalana.

Los patronos del ramo de agua han concedido algunas mejoras, que fueron aceptadas por los representantes de los obreros, pero éstos, ahora se niegan a aceptarlas.
A pesar de ello, las fábricas abrirán el lunes sus puertas.
Esta noche marchan a visitar el frente francés-inglés-belga 17 catedráticos y médicos, presididos por el doctor Martínez Salazar.

El subsecretario de Instrucción pública, señor Dalmier, y demás comisionados, visitan hoy Sitges.
Esta noche será obsequiado por los artistas catalanes, con un banquete en el Tibidabo.

LOS CAMBIOS

Madrid 7, a las diez noche.

BOLSA DE MADRID
Interior, 72'10.
Amortizable al 5 por 100 viejo, 60'00.
Amortizable al 5 por 100 nuevo, 90'05.
Amortizable al 4 por 100, 60'00.
Exterior, 78'80.
Francos, 74'20.
Libras, 20'31.

El día Taurino

Madrid 7, a las once noche.

RELAMPAGUITO LESIONADO
Esta noche iba a celebrarse la primera corrida nocturna de la temporada, y estaban anunciados Relampaguito y Silvelti, pero un accidente desgraciado obligó a la empresa a modificar el cartel.

El diestro Relampaguito, para entrenarse, estuvo esta tarde en el campo de football, y al saltar una valla tuvo la desgracia de fracturarse un pie. Relampaguito fue sustituido por Chiquito de Begoña.

EN PAMPLONA

La primera de Feria. Seis toros de Guadalest estaban anunciados, pero se inutilizó uno en los corrales, y hubo que remanarlo a tiros. El fuilado fué sustituido por otro de Salas, pues en Pamplona, como en Madrid, siempre hay un toro de Salas para cualquier vacante imprevista.

Los espadas son Gallo, Gallito y Fortuna.
La entrada es buena, pero no ha habido ocasión de poner el "completo".
Primer toro.—Rafael capotea vulgarmente. El bicho recibe cinco lanzetazos sin venarse en ninguno de ellos. En los quites se distinguen Gallito y Fortuna.

Rafael da media docena de mantazos inoños y nada reposados, pincha una vez en soltar y echándose fuera, más percal y por pinchazo malo, y al tercero consigue escaudar. (Pitos.)

Segundo.—Joselito lo saluda con cuatro erónicas-bien, muy paraditas y elegantes (palmas). En la primera vara el bicho derriba aparatadamente al piquero, que se ve en peligro, pero entra al quite Gallito, se garrá a la cola y no pasa na. Con bravura poder arremete el de Guadalest cinco veces a los montados, les da otros tantos umbos y les mata dos caballos.

Gallo "no quiere" y hace una labor inapropiada con la franela, permitiendo, además, a intervención de los peones; da una estocada delantera y perpendicular, y descabella. (Palmas y pitos.)

Tercero.—Fortuna instrumenta cuatro erónicas, de ellas una buena, y las otras nul.
Con la muleta está el bilbaíno valiente, oye palmas nutridas en unos naturales y mos molinetes. Entra a matar y cobra un estoqueazo que mata sin puntilla. (Ovación, ríjta y vuelta al ruedo.)

Quarto.—Unos lanceas medianos de Gallo, arás cinco, parrazas cuatro y un penoso Rafael, al segundo paso, sufre un desarme. Joselito capotea para animar el paronesis. Sigue Gallo sin entusiasmar al pueblo; pincha varias veces y descabella. (Pitos a los pinchazos y bronca al final.)

Quinto.—Es el de Salas, con lo cual que la dicho todo... ¡de Salas! Pero no falta quien defienda la divisa. Nada de particular en el primer tercio, dos pares superiores que coloca Joselito, y una lagua de alito de Maravilla, para los pinchazos "sin querer" y una estocada cuarteando.

Sexto.—Fortuna es aplaudido en unas verónicas y en los quites. Luego brinda al sol, hace una faena regular, y larga media estocada baja.

Los ministeriales ven en la actitud de los parlamentarios catalanes una maniobra política, pues ven que el gobierno va desenvolviéndose y altanando todas las dificultades.

Se afirma que el gobierno contestará negativamente a las pretensiones de los parlamentarios, en lo referente a la reapertura de las Cortes, pues éstas no pueden abrirse estando suspendidas las garantías constitucionales, y no hay ningún gobierno que en las circunstancias actuales levantara la suspensión de las garantías, solamente por abrir las Cortes.

Los ministeriales ven en la actitud de los parlamentarios catalanes una maniobra política, pues ven que el gobierno va desenvolviéndose y altanando todas las dificultades.

El subsecretario de este ministerio, al recibimos esta madrugada a los periodistas, nos ha manifestado que habían quedado resueltas las diferencias que existían entre los ferroviarios de la línea de Medina y Zamora y la Compañía.

También ha quedado solucionada la cuestión de los ferroviarios de Oviedo, habiendo desistido del anuncio de huelga.

Un despacho del gobernador de Cádiz comunica la solución de una cuestión pendiente entre la Compañía de tranvías y la de electricidad sobre suministro de fluido.

LA TEMPORADA NOCTURNA

DE ESPECTACULOS
Esta noche se inauguró la temporada taurina nocturna en la plaza de Toros de Madrid.
En sustitución de Relampaguito actuó Chiquito de Begoña, alternando con Silvelti. Ambos espadas estuvieron muy trabajadores, demostrando ganas de gustar.

pero su labor no lució nada, a causa de las condiciones de los bichos de la ganadería de Arribas, todos los cuales fueron mancos, tres de ellos especialmente merecieron ser foguados.

Las cigarrereras acuden al Sr. Dato

pidiendo aumento de jornal
Madrid 7, a las 11:15 noche.

Esta tarde, mientras se celebraba el Consejo de ministros en el Palacio de la Presidencia, unas 700 operarias de la fábrica nacional de tabacos se presentaron ante el edificio dicho, con la pretensión de ser recibidas por el señor Dato. Una comisión de estas operarias, constituida por siete de ellas, fué recibida por el subsecretario, ante el cual insistieron en su pretensión de saludar al presidente. En vista de ello, el señor Dato abandonó el salón de Consejos y penetró en su despacho oficial, donde recibió a la comisión citada.

Las cigarrereras expusieronle minuciosas quejas por el mal trato que reciben de la Compañía, y concretaron sus peticiones, solicitando que sean mejoradas las clases del tabaco con que elaboran, y que se les aumenten sus jornales en un 10 por 100.

El señor Dato les manifestó la seguridad más absoluta de que serían atendidas, anunciándoles que desde 1.º de mes disfrutaran del aumento que interesaban, y que se llevarían a la práctica las otras mejoras que anhelaban.

Como puede suponerse, la comisión salió satisfachísima de la audiencia.

Persiguiendo un imposible

El conde de Romanones aun habla de su jefatura
Madrid 7, a las 11:20 noche.

Esta tarde se ha verificado el acto de entregar al conde de Romanones las conclusiones aprobadas en la reunión de sus amigos, habida ayer en el Círculo Liberal. Por cierto que ya a esta visita no han asistido cuantos concupieron a aquella reunión.

El conde ha mostrado su congratulación, porque las dichas conclusiones se inspiran en la realidad de las cosas; ha asegurado que las defenderá, pues ellas forman parte de su convicción, y ha recomendado que se espere la decisión de la Asamblea, de lo que aun cree, partido, cuyas decisiones, ha dicho acatara.

No sabemos a qué partido se refiere el conde de Romanones, puesto que hasta esta tarde, a las cinco, habían reconocido la jefatura del señor marqués de Alhucemas 234 entre diputados y senadores.

¡Ah! El marqués de Rocavérde, ex-gobernador civil de San Sebastián, ha escrito a los señores Villanueva y Groizard, declinando el honor de suscribir la carta al señor García Prieto.

La Asamblea de los escasos amigos del conde de Romanones se verificará el viernes ó el sábado.

DE PROVINCIAS

Madrid 7, a las 11:25 noche.

ENTIERRO DE UN EX-ALCALDE

Zaragoza.—Se ha verificado el entierro del cadáver del ex-alcalde conservador señor Olameta, constituyendo una verdadera manifestación de duelo.

Han presidido éste las autoridades locales.

Parece que el gobierno ha decidido no abrir las Cortes

Madrid 7, a las 11:30 noche.
Esta noche se han hecho muchos comentarios de lo acordado por el Consejo de ministros en el asunto de los parlamentarios catalanes.

Se afirma que el gobierno contestará negativamente a las pretensiones de los parlamentarios, en lo referente a la reapertura de las Cortes, pues éstas no pueden abrirse estando suspendidas las garantías constitucionales, y no hay ningún gobierno que en las circunstancias actuales levantara la suspensión de las garantías, solamente por abrir las Cortes.

Los ministeriales ven en la actitud de los parlamentarios catalanes una maniobra política, pues ven que el gobierno va desenvolviéndose y altanando todas las dificultades.

En Gobernación

Madrid 8, a las 2:15 noche.
El subsecretario de este ministerio, al recibimos esta madrugada a los periodistas, nos ha manifestado que habían quedado resueltas las diferencias que existían entre los ferroviarios de la línea de Medina y Zamora y la Compañía.

También ha quedado solucionada la cuestión de los ferroviarios de Oviedo, habiendo desistido del anuncio de huelga.

Un despacho del gobernador de Cádiz comunica la solución de una cuestión pendiente entre la Compañía de tranvías y la de electricidad sobre suministro de fluido.

La guerra europea

Madrid 8, a las 1:30 madrugada.
Berlín.—Dicen de Viena que la Cámara de Diputados ha elegido presidente a

Tyavs, del partido del conde Tisza. Tyavs agradeció la confianza que se le concedía, pidiendo el apoyo de todos los miembros del partido.

Después se dió lectura al Manifiesto de Su Majestad, cerrándose con esto la cuarta sesión de la Cámara.

Se convocó para mañana la quinta sesión, siendo la orden del día la elección de vicepresidente.

En el frente austro-ruso

Durante el día de ayer extendieron los rusos sus ataques hacia el Noroeste más allá de Zborow, sector que ya había sido intensamente bombardeado, manteniéndose nuestras tropas en sus posiciones contra el fuerte empuje de las masas rusas de asalto.

En estos ataques tomaron parte automáticos blindados.

El enemigo, superior en número, en proporción de cuatro ó cinco veces mayor a la nuestra, acometió nuestras posiciones; pero fué rechazado siempre, gracias a nuevas reservas que se le opusieron.

Esto, no obstante, logró penetrar en nuestras trincheras.

Con gran abnegación y valor se defendieron nuestros valientes soldados, ofreciendo gran resistencia contra el fuerte empuje enemigo.

Nuestras tropas lograron impedir que los rusos continuasen su avance.

Este éxito prematuro, aunque lo tuvo el enemigo que pagar muy caro, es el natural en el comienzo de toda ofensiva, y más si se siguen procedimientos como el de la Entente, que no repara en pérdidas.

El defensor siempre tiene que contar con la pérdida de su primera línea, ya que por lo general ésta se ve destruida por el fuego de artillería.

En el resto de Brzezany, el segundo frente principal en donde se desarrollan los combates más encarnizados, tomaron parte, por un afortunado contrataque de nuestras tropas, un giro favorable. Al aparecer las divisiones rusas empujadas en este sector, estaban ya agotadas, habiendo, por ello, una pausa en los combates.

Un nuevo crédito de guerra

El ministro de Hacienda alemán, von Roeder, justificó en el Reichstag la nueva solicitud de quince mil millones de marcos, diciendo que los gastos de guerra diarios de Alemania ascienden ahora a 100 millones de marcos.

Este aumento ha de atribuirse a los crecientes gastos en armas y municiones, y al suplemento de carne sufragado por el Tesoro, así como al aumento del servicio de intereses de créditos.

Con respecto a esto se muestra lo acertado que era aprobar los últimos impuestos que rigen en la época provisional.

Según manifestaciones del canciller, los gastos diarios de guerra ingleses ascienden a 78 millones de libras esterlinas, es decir, más de 150 millones de marcos.

El resultado definitivo del último empréstito de guerra alemán ha superado a todos las esperanzas; ello debe atribuirse en especial, a las mayores ganancias y a los abonos hechos en la economía nacional.

Las nacionalidades rusas

De Petrogrado comunican que con motivo de la declaración de estado independiente de Ucrania, el Consejo Nacional de los Soviets acordó el examen de los asuntos todos referentes a la nacionalidad rusa.

Estima el Consejo que la Asamblea Constituyente es la que debe fijar los derechos de las nacionalidades de Rusia, con arreglo a bases federativas, aunque este asunto reconoce que no puede en manera alguna ser resuelto inmediatamente, por impedirlo las actuales circunstancias.

Este es también el criterio del gobierno provisional y el de todos los organismos gubernativos rusos.

¡Es igual!

El conde de Romanones ha negado exactamente a las manifestaciones que le atribuye el periódico Dayli Express, y que reproduce un diario de la mañana.

No son necesarios pasaportes

Lisboa.—El gobierno de Portugal, deseando dar muestras de la consideración y de la amistad que profesa a España, ha acordado no exigir los pasaportes correspondientes a los españoles que se dirijan a las playas portuguesas.

Solo deberán exhibir en la frontera su cédula personal con la fotografía.

Los obreros alemanes

Comunican de Amsterdam que los obreros de una fábrica de municiones de Hamburgo se negaron a continuar trabajando. Tuvieron necesidad de intervenir la fuerza pública, disolviendo a los manifestantes, que se habían colocado en actitud hostil.

La exportación de trigo americano

De Washington dicen a Londres que el gobierno americano ha anunciado oficialmente al de Méjico la prohibición de exportar trigo, arroz y otros productos.

Sin embargo, esta prohibición no es absoluta, ya que se concederán permisos especiales en algún caso extraordinario.

Preferencias radiotelegráficas

Servicio exclusivo para "Las Provincias," de 7 a 9 de la tarde a 9 de la madrugada

Información francesa

Parte oficial francesa
El parte oficial francés de las tres de la tarde dice así:
Actividad bastante grande de la artillería en el frente de Royere, Pantheon, y en la Champagne. Al Sur de Moronvillers, un

golpe de mano enemigo hacia Main Massigo ha sido rechazado.
En el resto del frente la noche ha sido tranquila.

En el periodo que va del 24 al 30 de junio, nuestra aviación de caza derribó 49 aviones enemigos y un globo cautivo. Además cayeron en sus líneas gravemente averiados, catorce aparatos alemanes.

Durante las operaciones llevadas a cabo en el mismo periodo de tiempo, fueron bombardeadas las estaciones de Regieourt y Abricourt. Anoche unos aviones enemigos lanzaron varias bombas sobre la región de Pernay y las regiones Sur de Nancy.

La actividad en el frente occidental

De París dicen que la actividad de la artillería ha sido muy intensa durante estos días últimos, especialmente en la Champagne y en la orilla izquierda del Mosa.

A la lucha de artillería siguieron numerosos golpes de mano dados por la infantería.

Los alemanes, por su parte, intentaron varios raids en la orilla derecha del Mosa y en la Champagne, siendo rechazados en todas partes, con grandes pérdidas.

En el frente británico no ocurre ninguna novedad digna de mencionar.

En el frente francés hemos realizado tres operaciones locales con gran éxito, pues nos han permitido rectificar nuestra línea, avanzando una considerable porción de terreno.

Por cuatro veces intentaron los alemanes inutilmente reconquistar el terreno que les ganamos. No consiguieron con estos esfuerzos más que perder numerosos soldados.

Parte oficial francés de las tres de la noche
Dice así:
La artillería francesa ha demostrado gran actividad en las regiones de la altura 304 y en la del Hombre Muerto. Cerca del Canal del Rodano al Rhin, los alemanes intentaron un avance, y aunque con éxito en parte su intento, fué a cambio de sangrientas pérdidas.

A raíz de un bombardeo sobre Nancy, los aeroplanos alemanes arrojaron varias bombas sobre un hospital, causando la muerte a un niño é hiriendo a 41 personas más. También en Pernoy causaron varios heridos.

Información italiana

Parte oficial italiana
Algunas fuerzas de exploradores enemigos intentaron llegar a nuestras líneas, pero fueron rechazadas.

En la región del Pasubio, en las vertientes de Picolo, La Gazuol y en el sector de Bodil (Tolmino) y en Carso, nuestras patrullas de reconocimiento pudieron llevar a cabo eficazmente sus trabajos, a pesar del fuego de la artillería enemiga.

Nuestra dispersó unas columnas enemigas en marcha hacia el monte Seluggio y los movimientos de tráfico en el valle de Janarana.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

Durante la noche, seis aeroplanos enemigos que intentaron atacar Verona, fueron rechazados por nuestros cañones, viéndose obligados a retirarse sin producir daño alguno.

El enemigo, concentrado en las posiciones de Gorizia, disparó eficazmente contra nuestras posiciones, siendo reducido al silencio por un violento bombardeo de nuestra artillería.

tros aviones, abuyentándoles hasta unas 40 millas de la costa.

Dos de los aparatos enemigos cayeron incendiados.

Otro despacho oficial dice que los aeroplanos alemanes cruzaron Londres de Noroeste a Sureste, arrojando bombas; produjeron la muerte a 28 hombres, seis mujeres y tres niños, é hiriendo a 71 hombres, 30 mujeres y 38 niños.

